

---

Culture COM : « De Gaulle ». Le général de Gaulle a été désigné "homme de l'année" en 1958 par le magazine Time. Un seul Français l'a précédé dans cette distinction. Lequel ?

03-12-2015

avec

- Réponse : Pierre Laval, en 1931

-

Le 30 janvier 1931, Pierre Laval devient président du Conseil.

-

En octobre, le pacifiste qu'est alors Laval est reçu triomphalement aux Etats-Unis.

-

A la fin de l'année, il est désigné "man of the year" par le magazine Time.

-

Il faudra attendre le retour du général de Gaulle en 1958 pour qu'un Français soit à nouveau distingué à ce titre.

